

## SUMMARY

# TINJAUAN PELAKSANAAN SISTEM PELAPORAN DATA BULANAN (RL5) DI RUMAH SAKIT ANAK DAN BUNDA HARAPAN KITA

Created by SRI WULAN HERTIYANTI

- Subject** : TINJAUAN PELAKSANAAN SISTEM PELAPORAN  
DATA BULANAN (RL5) DI RUMAH SAKIT ANAK DAN BUNDA HARAPAN KITA
- Subject Alt** : TINJAUAN PELAKSANAAN SISTEM PELAPORAN  
DATA BULANAN (RL5) DI RUMAH SAKIT ANAK DAN BUNDA HARAPAN KITA
- Keyword** : PELAKSANAAN SISTEM PELAPORAN  
DATA BULANAN (RL5)

### **Description :**

Tinjauan Pelaksanaan Sistem Pelaporan Data

Bulanan (RL 5) Di Rumah Sakit Anak Dan Bunda “Harapan Kita” Karya Tulis Ilmiah, Jakarta: Program DIII Akademi Perkam Medis dan Informasi Kesehatan Universitas Esa Unggul, 2013. 6 Bab, 61 Halaman, 2 Tabel, 8 Lampiran.

Bagian Rekam Medis setiap Rumah Sakit mempunyai tanggung jawab membuat laporan statistik kegiatan Rumah Sakit sesuai dengan periodenya dalam pembuatan laporan tersebut tentunya dibutuhkan SIM RS untuk mendukung dalam hal pengolahan data. Rumah Sakit Anak dan Bunda Harapan Kita telah menggunakan SIRS untuk mencapai tingkat sehingga dapat menghasilkan informasi yang cepat, tepat dan akurat. Tujuan umum dari penulisan ini adalah Mendapatkan gambaran mengenai pelaksanaan sistem pelaporan Data Bulanan (RL5) di RSAB Harapan Kita. Sedangkan tujuan khususnya adalah Mengidentifikasi standar prosedur operasional (SPO) pelaksanaan pelaporan, Mengidentifikasi pelaksanaan laporan data bulanan (RL5), Menganalisa kesesuaian pengiriman laporan data bulanan (RL 5) dengan standar yang berlaku dan Mengidentifikasi hambatan atau masalah yang dihadapi dalam pembuatan laporan data bulanan (RL5). Penulisan ini dilakukan pada Unit Kerja Rekam Medis dan Informasi Kesehatan di Rumah Sakit Anak dan Bunda Harapan Kita, Jakarta Barat pada tanggal 15 Februari 2013 sampai dengan selesai dan menggunakan metode deskriptif. Hasil dari penelitian ini adalah ditemukannya keterlambatan dalam pengiriman laporan data bulanan sehingga pelaksanaan pengiriman tidak sesuai dengan standar yang telah ditetapkan. Standar Prosedur Operasional (SPO) pelaporan belum dilakukan revisi yang mengakibatkan petugas pelaporan tidak mempunyai pedoman dalam membuat Sistem Informasi Rumah Sakit (SIRS) revisi 6 (enam), saat ini petugas pelaporan masih mengacu dengan Standar Prosedur Operasional (SPO) pelaporan revisi 5 (lima). Selain itu ditemukan beberapa hambatan dalam pelaksanaan pelaporan data bulanan sehingga mempengaruhi pelaksanaan SIRS. Berdasarkan hasil penelitian, penulis ingin memberikan saran dan masukan pada RSAB Harapan Kita bahwa: Diharapkan Unit Kerja Rekam Medis dan Informasi Kesehatan dapat melakukan revisi Standar Prosedur Operasional (SPO) sehingga petugas pelaporan dapat mengetahui langkah-langkah pelaksanaan pelaporan secara terperinci. Diperlukan ketepatan waktu dalam pengiriman laporan agar laporan yang telah dibuat dan dikirim dapat dipergunakan sebagaimana

mestinya. Sebaiknya dilakukan penambahan SDM di unit pelapor demi mendapatkan laporan yang tepat, cepat dan akurat. Perlu ditambahkan sarana dan fasilitas seperti komputer, sistem aplikasi dan jaringan internet agar terselenggaranya sistem informasi rumah sakit (SIRS) secara optimal.

Daftar Pustaka : 13 ( Tahun 1994 Sampai Dengan Tahun 2011)

**Date Create** : 26/10/2014  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-undergraduit\_2010 – 34 – 011  
**Collection** : undergraduit\_2010 – 34 – 011  
**Source** : Undergraduate these health of faculty  
**Relation Collection** Universitas Esa Unggul  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : copyright2014@esaunggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor